
                News importanti sul fronte degli impianti  

 

  
Come potrete constatare anche dai contenuti  dell'articolo di Brescia Oggi di cui, per brevità,  

vi riportiamo sinteticamente alcuni passaggi, arrivano già le prime conferme riguardanti le 

decisioni degli Enti pubblici per la costituzione di una società pubblica (che il Comitato da 
tempo aveva sollecitato come soluzione), notizia di cui abbiamo dato riscontro in precedenza 

(news del 27/09), condividendola subito insieme a voi. 

 

Abbiamo dunque parecchi argomenti da evidenziare qui: 
 

Notizie su Fallimento Alpiaz srl 

“In questo primo scorcio d´autunno Montecampione sta vivendo giorni di fibrillazione. In ballo 

ci sono le sorti di Alpiaz, contro la quale Italfondiario, nell´interesse di Banca Intesa SanPaolo, 
ha presentato l´istanza di fallimento” 

 

Inoltre : “La srl per il rilancio fa passi in avanti concreti. Lo statuto è pronto e si raccolgono i 

sottoscrittori” 

 
Intanto informiamo che presso il Tribunale di BS, il 26/09 u.s., è stata poi concessa una 

proroga alla dichiarazione di fallimento di «Alpiaz srl», per permettere a questa di fornire le 

garanzie da proporre ai creditori, almeno con il 40% entro 6 mesi, o cedendo ai creditori i beni.   

 
Riguardo il Comune di Artogne : 

“Il fallimento di Alpiaz potrebbe creare non pochi problemi al Comune di Artogne, che vanta 

circa 700 mila euro di Ici non pagata (senza contare l´Imu di quest´anno).” 

 
…Ma purtroppo, come avevamo già informato, problemi ne avrà anche il Consorzio, poiché 

deve incassare da Alpiaz circa € 85.000 per le quote non versate (anno 2012) !... 

 

E sul fronte degli impianti : 
  “la costituzione della società a responsabilità limitata che dovrebbe vedere impegnati Enti 

pubblici e privati per proporre al curatore fallimentare di Montecampione impianti la presa in 

carico degli impianti di risalita per il prossimo inverno. “ 

 

Sottoscrizioni aperte : 
“In merito invece alla costituenda srl per lo sviluppo di Montecampione, sembra si sia arrivati 

al dunque: lo statuto è pronto, e si stanno raccogliendo i dati dei sottoscrittori privati 

(commercianti e residenti) che vogliono mettere sul piatto 150 mila euro, mentre 151 mila 

arriveranno dagli enti locali ! . Maggioranza quindi in mano pubblica.  
Se Gervasoni vorrà partecipare dovrà inserirsi tra i privati, visto che in Comunità montana 

sembra prevalere l´idea di non tornare a dipendere da lui”. 

 

“Le speranze di riapertura sembrano quindi farsi più concrete. “ 
 

Il comitato è sempre al lavoro; Vi terremo, comunque, costantemente informati sugli sviluppi 

della situazione, che è  "in continuo divenire"; anche perché, dopo la nascita della SRL, ci 

attiveremo per la costituzione della Associazione tra i privati investitori di detta società, 

Associazione della quale avevamo già evidenziato le caratteristiche (ved. ns. Notizia in qs. 

sezione + allegato pubblicati il 16/09 u.s.) 

 

Il Comitato per Montecampione 


